

3

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Schulisches Pilotprojekt in Bremerhaven gegen Pflegefachkräftemangel

Wir fragen den Senat:

1. Wie beurteilt der Senat den gemeinsamen Wahlpflichtkurs der AWO Bremerhaven und der Paula-Modersohn-Schule in Bremerhaven, der sich an der Ausbildung zur Pflegefachhilfe ausrichtet und Jugendliche für eine Berufsausbildung in Bereichen der Alten- und Gesundheitspflege motivieren möchte?
2. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, entsprechende Kooperationen zur engeren Verzahnung von Schule und Berufswelt auch in der Stadtgemeinde Bremen anzuregen?
3. Inwiefern könnte diese Kooperation aus Sicht des Senats auch Vorbild sein für Berufe im sozialpädagogischen Bereiche?

Falko Bries, Martin Günthner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD